

Empresa

Cencosud demanda a Ripley por su tienda en el centro comercial Alto Las Condes de Santiago de Chile

Modaes
1 dic 2014 - 17:46

Cencosud no quiere seguir esperando. La compañía ha presentado una demanda contra **Ripley** ante el **Centro Arbitral y de Mediación de la Cámara de Comercio de Santiago (CCS)** con el objetivo de que la firma entregue el local que ocupa en el centro comercial **Alto Las Condes**.

El contrato de la tienda de **Ripley** vencía el pasado 28 de noviembre, día en el que la marca tenía que haber cesado sus operaciones en el local. El día 30, la firma tenía que haber entregado las llaves del punto de venta, ubicado a las afueras de Santiago de Chile.

Ante la inminencia del término del contrato, **Cencosud** comunicó a **Ripley** la fecha de vencimiento, para poder evitar la demanda por no haber abandonado el local. “Dado que Ripley no restituyó oportunamente el local, **Cencosud** se vio en la obligación de iniciar la demanda arbitral”, ha explicado la compañía en un comunicado, según *Diario Financiero*.

Ripley concluyó el ejercicio 2013 con un incremento del 18,5% en su resultado neto, hasta 43.886 millones de pesos chilenos (74,1 millones de dólares). La cifra de negocio de la compañía se elevó un 5,8%, hasta 1.374.318 millones de pesos chilenos (2.319 millones de dólares).